## Consentimiento para Encuesta Anónima

Usted está invitado a participar en un estudio de investigación titulado "Encuesta de Seguridad Pública de St. Louis". El estudio está siendo conducido por Paula Ioanide, Ph.D., y Cecelia Stewart, Ph.D.

Para participar en este estudio, debe tener 18 años o más. La participación en este estudio es voluntaria. Puede elegir si participar o no. Si decide participar, puede retirarse en cualquier momento. No tiene que responder preguntas con las que no se sienta cómodo. No hay respuestas correctas o incorrectas. Simplemente estamos interesados en sus pensamientos, sentimientos y opiniones.

Se espera que la encuesta tome aproximadamente 10 minutos. Se le pedirá que responda una serie de preguntas sobre sus experiencias con el Departamento de Policía Metropolitana de St. Louis y sus preferencias para respuestas alternativas. También se le pedirá que complete algunas preguntas demográficas sobre usted. Todas las respuestas serán mantenidas en confidencialidad, y las respuestas individuales de la encuesta no serán proporcionadas a ningún personal policial. Algunas preguntas pueden causarle angustia psicológica, ansiedad o emociones intensificadas. Si experimenta esto, recuerde que puede finalizar la encuesta en cualquier momento o elegir no responder preguntas que no desee contestar. Solo podrá enviar la encuesta una vez. No hay costos para usted por participar en esta encuesta.

Al final de la encuesta, tendrá la opción de enviar su nombre para recibir una tarjeta de regalo de \$25 como compensación por su participación. Si elige hacerlo, su decisión de participar en la encuesta y sus respuestas permanecerán confidenciales y su nombre no podrá ser vinculado con sus respuestas. Es posible que se eliminen los identificadores de la información de identificación personal. Tras dicha eliminación, la información podría utilizarse para futuros estudios de investigación o distribuirse a otro investigador para futuros estudios de investigación sin su consentimiento informado adicional. La información que proporcione como parte de este estudio de investigación, una vez que se elimine la información que lo identifica personalmente, puede ser utilizada para futuros estudios de investigación. Todos los datos recolectados de la encuesta en línea serán almacenados por Market Decisions Research (MDR) en una red de computadoras segura, cifrada y protegida por contraseña alojada por Voxco. Estos datos solo son accesibles por investigadores senior de MDR que tienen una cuenta administrativa y una contraseña utilizadas para gestionar la encuesta. Voxco proporciona los más altos niveles de seguridad de datos, incluyendo cifrado de Seguridad de la Capa de Transporte (TLS) (también conocido como HTTPS) para todos los datos transmitidos. Aunque no hay beneficios inmediatos de investigación para usted como participante individual, este estudio ayudará a informar a la Ciudad de St. Louis sobre la satisfacción general con sus interacciones con la policía y su interés en los respondientes alternativos para varias situaciones de seguridad pública, lo que podría beneficiar a la comunidad de St. Louis en su conjunto. Si tiene más preguntas antes o después de completar la encuesta, puede contactar al gerente del proyecto, Elisa Ungaro, en Market Decisions Research por correo electrónico a



research@marketdecisions.com, o por teléfono al (800) 293-1538 extensión 1114. Estaremos encantados de discutir cualquier problema con usted, confidencialmente.

Si tiene alguna pregunta sobre sus derechos como participante en la investigación o quejas sobre este estudio de investigación, o si no puede comunicarse con el personal de investigación, puede contactar a una persona independiente del equipo de investigación en la Junta de Revisión Institucional de la Alianza de Investigación Biomédica de Nueva York al 516-318-6877. Las preguntas, preocupaciones o quejas sobre la investigación también pueden registrarse con la Junta de Revisión Institucional de la Alianza de Investigación Biomédica de Nueva York en www.branyirb.com/concerns-about-research. El IRB es un comité que revisa los estudios de investigación para ayudar a proteger los derechos y el bienestar de los participantes del estudio. Al completar esta encuesta, también está confirmando que tiene 18 años de edad o más. Por favor, imprima esta página para sus registros.

